

Revelaciones del Audio Var en el Clásico: Burgos inicialmente vio la "mano" como un hecho casual, pero finalmente optó por sancionar el penal

Deportes



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 179
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/revelaciones-del-audio-var-en-el-clasico-burgos-inicialmente-vio-la-mano-como-un-hecho-casual-pero-finalmente-opto-por-sancionar-el-penal_16002.php

REVELACIONES DEL AUDIO VAR EN EL CLÁSICO: BURGOS INICIALMENTE VIO LA 'MANO' COMO UN HECHO CASUAL, PERO FINALMENTE OPTÓ POR SANCIONAR EL PENAL

Deportes

Revelaciones del Audio Var en el Clásico: Burgos inicialmente vio la "mano" como un hecho casual, pero finalmente optó por sancionar el penal

Nuevos detalles del Audio VAR en el Clásico: Burgos primero consideró la "mano" como un incidente fortuito, pero finalmente decidió sancionar la falta con un penal.

Supercopa Uruguaya: Nacional se consagra campeón tras vencer a Peñarol

El domingo pasado, el Estadio Centenario fue escenario de la final de la Supercopa Uruguaya, donde Nacional se impuso a Peñarol con un marcador de 2 a 1, logrando así el anhelado título.

Polémico penal y la intervención del VAR

El primer gol del equipo tricolor llegó a través de un polémico tiro penal convertido por Nicolás López.

La decisión del árbitro, Javier Burgos, fue tomada tras ser convocado al VAR por Diego Dunajec para revisar la jugada que involucraba al aurinegro Rodrigo Pérez.

Este martes, el programa Convocados de radio El Espectador Deportes hizo público el audio de la revisión del VAR, que aún no había sido difundido oficialmente por la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF).

Análisis del VAR

Durante la grabación, se escucha a Dunajec enfatizar que el jugador Rodrigo Pérez "salta limpiamente" y que "nadie lo desacomoda, nadie lo toca, nada". Sin embargo, Burgos decidió inicialmente no sancionar la falta.

"¿El balón no tenía dirección del cuerpo?", se pregunta Burgos, a lo que Dunajec responde: "Te muestro otro ángulo, valorá si para vos es un contacto natural o antinatural que está ocupando un espacio".

A pesar de las observaciones, el árbitro principal mantuvo su postura, argumentando que veía "que el balón tenía dirección del cuerpo" y que no consideraba que Pérez hubiese realizado un movimiento adicional en su salto. "Para mí es una mano totalmente casual", agregó.

Sin embargo, tras una segunda revisión, Burgos cambió su decisión. "En ese ángulo se ve mejor una mano de penal", concluyó, y finalmente decidió sancionar la pena máxima, aunque sin imponer una sanción disciplinaria para Rodrigo Pérez.

El debate sobre la correcta aplicación del VAR y la interpretación de la jugada continúa generando opiniones encontradas entre los aficionados.

Escuchar el audio VAR del penal polémico del clásico

Fuente: Telenoche

Imágenes

REVELACIONES DEL AUDIO VAR EN EL CLÁSICO: BURGOS INICIALMENTE VIO LA 'MANO' COMO UN HECHO CASUAL, PERO FINALMENTE OPTÓ POR SANCIONAR EL PENAL

del audio var en el clasico burgos inicialmente vio la mano como un hecho casual pero finalmente opto por sancionar el penal

Tags

uruguaya, finalmente, fortuito, detalles, sancionar, rodrigo, embargo, supercopa, nacional, incidente, dunajec, primero

Noticias relacionadas

4.0 * *Revelan audios y videos del Var que explican el penal no sancionado a Peñarol frente a Flamengo*

3.8 * *La controversia que rodeó la mano del jugador de Flamengo y el fallo del Var en favor de Peñarol: aquí te contamos los detalles*

3.7 * *Diego Aguirre: "Confío en que el lunes hablemos de un gran partido, y no del Var ni de Christian Ferreyra"*

4.5 * *Controversias en el fútbol uruguayo: El Var se convierte en protagonista en los encuentros de Cerro frente a Defensor y de Danubio contra Boston River*

3.6 * *Peñarol se impone a Wanderers en el Parque Viera con tantos de Batista y Fernández, consolidando su senda triunfal en la 12° fecha del Torneo Clausura*

4.6 * *Diego Aguirre cuestiona la actuación del Var tras polémico penal no cobrado a Peñarol*

3.6 * *Controversia en el clásico: la jugada que dejó a Cabrera en el centro de la escena y pasó desapercibida para el árbitro y el Var*

4.0 * *Otro capítulo en la historia del fútbol uruguayo: el clásico Nacional-Peñarol se vivió con intensidad y jugadas que generaron debate entre los aficionados*

4.2 * *Revelaciones sobre los documentos de Pfizer: lo que necesitas saber*

4.9 * *La destacada Princess Hope se consagró en el Clásico Especial de San Félix, dejando huella en la jornada hípica*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo